FONTCOUVERTE Vendredi 12 janvier, le maire Francis Grellier et le conseil municipal présentaient leurs vœux à la salle des fêtes. Après avoir fait un tour d'horizon des travaux de l'année 2023, ce fut le temps des récompenses. Pascal Oculi (cf. photo) recevait pour ses 30 ans passés aux services techniques, diplôme et médaille. Puis, les jeunes ont été mis à l'honneur car ils se sont mobilisés pour embellir l'entrée de la commune par une fresque sur le transformateur EDF, encadrés par Atom Ludik. En 2022, la municipalité a acquis un terrain à proximité du giratoire. Un projet de services de proximité désirés par les Fontcouvertois prend forme, une supérette, un distributeur de billets, un espace poste et une station-service y seront installés, le projet n'est, pour l'instant, qu'au stade administratif. Signe des temps modernes, le Conseil municipal veille à la sobriété énergétique, les horaires de l'éclairage public sont réduits, la température dans les bâtiments communaux est fixée à 19 degrés, les lampadaires pourvus de lampes LED. Les habitants auront la visite à partir du 18 février d'agents recenseurs. Les manifestations, Fête du vallon, Siestes sonores, Forum des associations et Téléthon sont reconduites.



GENEVIÈVE AUBER